

Für die kommenden ÖH-Wahlen, die von 9. bis 11. Mai stattfinden, ist es für die Hochschulvertretung von großem Interesse, dass Student_innen bestmöglich über die ÖH Leoben informiert werden. Dazu gehört als wichtiges Gremium die Hochschulvertretung Leoben, in der die Interessen der Studierenden vertreten und Anträge zur Verbesserung des Studienalltages eingebracht werden.

In der Diagonal-Sonderausgabe für die ÖH-Wahlen sollen Studierende daher neben den Referaten sowie Studienvertretungen und deren Tätigkeiten auch über die Hochschulvertretung Leoben, über die Studierendenkurie im Senat und über die Bundesvertretung informiert werden. Ziel davon ist es, Studierende über die Tätigkeiten der ÖH Leoben in Kenntnis zu setzen und damit auch die Wahlbeteiligung zu steigern.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- der Vorsitz der ÖH Leoben in der kommenden Wahlausgabe des Diagonal neutral und ausführlich über die Tätigkeiten der Hochschulvertretung Leoben, der Bundesvertretung und auch der Studierendenkurie im Senat der Montanuniversität berichtet. Für die Beschreibungen der Hochschulvertretung Leoben und der Studierendenkurie sollen dafür auch aktuelle Fotos herangezogen werden. Angehörige der Hochschulvertretung sowie der Studierendenkurie sollen dabei die Möglichkeit haben, die Vorstellungstexte zu überarbeiten und zu feedbacken.
Hierbei ist darauf zu achten, dass Vertreter_innen aller Fraktionen der Hochschulvertretung (Liste Leobner Studenten (LLSt), Verband Sozialistischer Student_innen Leoben (VSStÖ), Aktionsgemeinschaft (AG)) sowie die Senatsmitglieder der Studierendenkurie gleichermaßen miteinbezogen werden.